



6 Pièces

165 m²

Réf. 83462651

1 795 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le quartier prisé du Safranier, en plein cœur des rues pittoresques du Vieil Antibes, cette maison est un véritable bijou. À quelques pas du marché provençal, du Port Vauban, du musée Picasso, des restaurants et des plages, elle incarne parfaitement le charme authentique de la région. Distribuée sur deux étages, la maison bénéficie de belles hauteurs sous plafond et conservé tout le charme de l'ancien avec ses poutres apparentes et ses murs en pierre. Au rez-de-chaussée, vous découvrirez un hall d'entrée, une buanderie, une chambre, ainsi qu'un espace de vie accueillant. Les étages ...

Located in the sought-after Safranier district, right in the heart of the picturesque streets of Vieil Antibes, this house is a real gem. Just a stone's throw from the Provençal market, the Port Vauban, the Picasso Museum, restaurants and beaches, it perfectly embodies the authentic charm of the region. Spread over two floors, the house boasts high ceilings and has retained all the charm of the past, with its exposed beams and stone walls. On the ground floor, you'll find an entrance hall, a laundry room, a bedroom and a welcoming living area. The upper floors house two bedrooms with en suite ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

